
REQUERIMENTO Nº 00065/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

JC 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente, requerer que, após ouvido 

o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que seja construída uma ARQUIBANCADA, mesmo que simples, 

em pelo menos um dos lados da Quadra de Areia do Setor Jardim Paulista. 

 

Esta reivindicação justifica-se pelo fato de que aquele espaço esportivo receber 

grande público que vai acompanhar as atividades esportivas que acontecem 

naquela quadra.  

 

A nossa cidade é carente de opções de lazer, e, aonde há espaço esportivo, as 

pessoas participam com muita frequência. E, no caso específico da Quadra de 

Areia do Setor Jardim Paulista, a participação do público é muito grande, mas, 

as pessoas ficam em situação desconfortáveis enquanto assistem a prática do 

esporte, por não haver arquibancadas que lhes permitam sentar. 

 

Como o número de pessoas é bastante elevado, fica complicado, todos poderem 

assistir aos eventos esportivos, por, isto a necessidade de que seja construído 

arquibancadas. 

 

Gabinete do Vereador, 03 de abril de 2018. 

 

 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente 

 

 

 


